

Siria agradece a Cuba por ayuda en materia de salud



Titulares de Salud de Cuba y Siria, José Ángel Portal (I) y Hassan Al-Ghobash (D), respectivamente. (Foto: @japortalmiranda)

Damasco, 30 may (RHC) El ministro sirio de Salud, Hassan Al-Ghobash, manifestó a su homólogo José Ángel Portal Miranda, la gratitud de su país a Cuba por la ayuda ofrecida en esa esfera, durante la 76 sesión de la Asamblea General de la Organización Mundial de la Salud (OMS) celebrada en Ginebra, reflejaron este martes medios de prensa sirios.

Expresamos nuestro aprecio por los medicamentos y las vacunas, y por la solidaridad después del desastre del terremoto que asoló nuestro país en febrero pasado, dijo el ministro a su par cubano.

Los dos funcionarios trataron también las formas para mejorar la cooperación en materia de salud y desarrollar acciones conjuntas.

La amistad profunda, la solidaridad incondicional y las posturas comunes invariables marcaron 58 años de relaciones entre Siria y Cuba, iniciadas el 11 de agosto de 1965.

Entre 2016 y 2019, Siria recibió toneladas de medicamentos cubanos contra el cáncer y vacunas contra la difteria, el tétano, la influenza y la hepatitis B, en momentos en que los países occidentales imponían un férreo bloqueo que impedía la llegada de suministros médicos al país del Levante.

Otra muestra de cooperación y solidaridad fue el envío, por parte de La Habana, de una donación de 240 mil dosis de las vacunas Abdala, Soberana 02 y Soberana Plus, tres fármacos de producción cubana contra la Covid-19. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/324097-siria-agradece-a-cuba-por-ayuda-en-materia-de-salud>



Radio Habana Cuba